

[drucken](#) [Fenster schließen](#)



## Archivdetail

05.07.2013 27/13

# Arbeitskreis Spielplatz Dahlheim

## Arbeitskreis Spielplatz Dahlheim

### Rückblick Wiedersehensfest: 20 Jahre Arbeitskreis Spielplatz

Am Sonntag, den 23.06.2013 trafen sich die Dahlheimer "Kinder" und Aktive der letzten 20 Jahre sowie Helfer, Förderer und "Freunde des Dahlheimer Spielplatzes" anlässlich des 20. Jubiläums des Arbeitskreises Spielplatz Dahlheim.

Trotz Hessentag und anderer regionaler Veranstaltungen nahmen 57 Personen an diesem kleinen Wiedersehensfest im 180-Seelen-Dorf Dahlheim teil. Zu den anwesenden Gästen zählten auch die Gründungsmitglieder Michael Landefeld und Volker Kullmann. Des Weiteren zählten Elke Lindemann und Regina Hempel zu den ersten vier des Anfang 1993 gegründeten Arbeitskreises. Ab der Einweihungsfeier am 21. August 1994 organisierte der Arbeitskreis viele Spielplatzfeste, Nikolausnachmittage, Kinderolympiaden, Laternenumzüge und Theaterbesuche. Bis zum heutigen Tage waren Dirk Witzel, Sandra Witzel, Regina Kullmann, Nicole Heere, Ulrich Heere, Michael Landefeld, Andrea Landefeld, Michael Stephan, Ute Rinke, Dinah Kaiser und Susanne Kaiser in diesem hoch motivierten Team aktiv dabei. Leider konnten sich nicht alle der Aktiven an diesem Sonntag wieder sehen. Auch Kindern von der ersten Stunde, die heute schon erwachsen sind, nahmen an dieser Jubiläumsfeier teil.

Neben einem kleinen Spieleangebot gab es die Möglichkeit die Aktionen der letzten 20 Jahre anhand einer Fotosammlung wieder in Erinnerung zu holen. Weit über 400 Fotos aus den Jahren 1994 bis 2012 wurden zusammen getragen, die einen hohen Anklang fanden und bei einigen, insbesondere älteren Fotos, die anwesenden Gäste erheiterten.

Ein Dank an alle Aktiven und Förderer des Arbeitskreises.

Weitere Bilder vom Jubiläum sind im "Bericht von Volker Kullmann" auf der Dahlheimer Homepage zu sehen: [www.dahlheim-nds.de](http://www.dahlheim-nds.de)

[zurück](#)



[Kleinanzeigen aufgeben](#)

[Katze entlaufen? Haushaltshilfe gesucht? Die LW Kleinanzeige ist der beste Weg.](#)